

El feminismo inunda Elda y Petrer con 1.500 personas: “La fuerza de las mujeres es el futuro de todas”

08/03/2022



La marea morada ha recorrido Elda y Petrer tras un año de vacío | J.C.

La convocatoria de la Asamblea Feminista Vinalopó Mitjà con motivo del 8M ha sido arropada por cerca de 1.500 personas. Tras un año de ausencia a causa de la pandemia, la marea morada ha vuelto a recorrer las calles de Elda y Petrer para dejar el mensaje de que el 8 de Marzo no es un día de fiesta sino de reivindicación y de lucha por la igualdad. Además han alzado la voz para asegurar que “combatiremos a aquellos que con el fin de seguir perpetuando sus privilegios a costa de nuestro sufrimiento sigan negando la existencia de la violencia machista”.

En la gran marea morada que han conformado numerosas asociaciones de Elda y Petrer se ha podido ver a **numerosas madres junto a sus hijas, además. Se han escuchado y leído mensajes como “si nos tocan a una respondemos todas”, “el feminismo es abolicionista”, “no celebramos, nos reivindicamos”, “si nosotras paramos, se para el mundo”, “un hombre de verdad no teme la igualdad”, “somos el grito de las que no están”, entre muchos otros.** Además se ha colado algún cartel para denunciar la invasión de Ucrania por parte de Rusia.

La manifestación ha arrancado a las 18 horas en la avenida Reina Sofía de Petrer y ha concluido a las 19 horas en la Plaza Castelar de Elda. Ha sido secundada por unas 1.500 personas entre los que de encontraban representantes de los gobiernos de Elda y Petrer, encabezados por los alcaldes Rubén Alfaro e Irene Navarro, respectivamente.

En la emblemática plaza, una de las portavoces de la Asamblea Feminista, **María Herrero**, ha leído un manifiesto en el que ha asegurado que **“el feminismo no está dividido, tratan de secuestrarlo, pero aquí estamos las feministas para reclamar lo que es nuestro, porque la fuerza es de las mujeres, el futuro es de todas”**.



La mujeres han vuelto a alzar la voz este 8M | J.C.

En su manifiesto afirman que **“aquí estamos las feministas, cada 8 de Marzo salimos juntas para reivindicar que queda mucho por hacer, que vamos a seguir reivindicando y que vamos a seguir luchando para blindar los derechos conquistados gracias a tantas mujeres activistas, sufragistas y sindicalistas que nos precedieron”** y recordaron que **“el feminismo no se celebra, es nuestra arma para combatir**

la misoginia, no os dejéis engañar, el feminismo tiene como sujeto político a la mujer y una agenda por cumplir para conseguir **la emancipación total y la erradicación de todas las formas de violencia que soportamos”**.

Así se ha reivindicado **“la abolición de la prostitución mediante medidas que busquen la persecución de los proxenetas y la penalización a los puteros así como la protección de las víctimas y la prohibición y penalización de los vientres de alquiler, incluso si se ha llevado a cabo en el extranjero”**.

En su discurso, las activistas han asegurado que **“el feminismo es un motor de transformación social que se debe implementar en la educación y se han de eliminar todo tipo de desigualdades y discriminación por razones de sexo en las aulas; el feminismo no es cuidar y por ello exigimos que el trabajo doméstico y los cuidados dejen de considerarse propios de las mujeres”** y por último han denunciado que **“la brecha salarial se ha agravado con la pandemia, en España más del triple de mujeres que hombres están contratadas a tiempo parcial”**.



Han participado cerca de 1.500 personas | J.C.



